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家庭や地域の方々と共に「ありがとう｣｢いいね」を伝え合える学び場を６６人の子どもたちに
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「いいね」をいっぱいもっている９名の新入生を迎えて

平成最後の入学式を行いました

４月９日（水），ぴかぴかの一年生９名が，たくさんのご来賓，保護者の皆様に見守られながら本校に入学

しました。入学式では，少し緊張しながらも，返事や校長先生とのあいさつ練習を元気にできました。

一年生９名は，次の日から，ポケットにハンカチ，ティッシュの他に「こ」と「て」と「５」，そして「ゆ」を入れ

て，登校して元気してくれています（「こ」「て」「５」「ゆ」が何なのかはお子さんに聞いてみてください）。

これで本校児童数は６６名。みんな元気に学校生活を送っていけるよう，一緒に頑張っていきましょう。

入学式では，２年生のお兄さん，お姉さんたちが，

歌やダンスを交えて，白岩小学校の一年間を新入

生に分かりやすく，大きな声で紹介してくれました。

来賓の方々から，「２年生の発表がとてもすばらしか

った」という声をたくさんいただきました。２年生生の

みなさんは，この日のために，３月から準備をしてく

れていたそうです。２年生のみなさん，素敵な発表

をありがとう！

左の写真は，校長先生がお話ししているときの

一場面。子どもたちの表情を写したものです。一年

生だけでなく，後ろにいるお兄さん，お姉さんの表情

がとても素敵だと思いませんか。この素敵な笑顔を

私たち大人が守っていかなければと，この写真を

みて強く感じました。

新入生のみなさん，そして，２～６年生のみなさ

ん，素敵な笑顔をありがとう！

学校で見つけた子どもたちの「いいね」②

入学式は２～６年生も素敵な表情で！



今年度も，学校報「三つ柏」及び各学年報を発行

し，学校での子どもたちの様子等を保護者の方々に

お伝えしていきたいと考えております。その際，子

どもたちの肖像（個人が特定可能な写真等）や，著

作物（作文や作品等）を掲載することが，分かりや

すくお伝えするうえで有効な手段の一つであると捉

えております。つきましては，お子さん自身やお子

さんの作品等が撮影された写真の学校報等への掲載

について，その必要性をご理解いただき，ご同意い

ただければ幸いです。もし掲載について不具合がご

ざいましたら，学級担任を通じてご連絡ください。

なお，学年報は当該学年の各ご家庭のみ配付し，

学校報は全児童のご家庭及び白岩小百合保育園，グ

ループホーム花みづき，角館寿楽荘へ配付するとと

もに，白岩郵便局に毎号８部を地域用として置かせ

ていただきます。また，学校報は，個人名をイニシ

ャルに換え，写真は個人が特定できないよう加工し

たうえで，学校のＨＰにもアップさせていただきた

いと思います。

写真等使用の趣旨をご理解のうえ，ご協力宜しく

お願いいたします。

学校生活ア･ラ･カ･ル･ト

４月８日（月），角館中学校体育館で行われた「第３７期生入学式」

に出席してきました｡３月に本校を卒業した１９名の先輩たちは，「中

学生として頑張るぞ」という決意を表情ににじませ，入学式に臨ん

でいました。次の日には，小雨の中，元気に自転車で登校する卒業

生にも会うことができました（きちんと挨拶してくれましたよ）。

卒業した１９名は中学校で学習，部活動，生徒会活動で頑張ってく

れるだろうと思います。私たちも負けずに頑張っていきましょう。

「自分から」元気にあいさつ
ー元気あいさつ運動ー

先輩たちも凜々しい中学生！
ー角館中学校 入学式ー

※他校の卒業生には，肖像権の関係で顔が分から

ないよう，写真を加工しています。

４月１０日（水），仙北地区少年保護育成委員会や警察

署の方々が朝に来校し，子どもたちを玄関で迎えてく

れました。

昨年度も，春と夏にあいさつ運動を行っていただき

ましたが，回を追うにつれて，自分たちから先にあいさ

つをする登校班が多くなっているように思います。あ

いさつの基本は「自分から」。これからも，地域の方々

に元気にあいさつして登校しましょう。

先日行った始業式の際，校長先生から全校の子ど

もたちに宿題を出しました。

昨年度は，自分のよいところを校長先生に紹介す

るための名刺でしたが，今年度は，葉っぱの絵の用

紙に「わたしはわたしがすきです。どうしてかとい

うと…」に続けて，その理由を書くというもの。

近いうちに学級担任を通じて子どもたちに配付し

ます。ご家庭でも，お子さんのよいところについて

話題にしてみてください。

集まった６６枚の葉っぱは，先生方分の１４枚の

葉っぱを加え

て，廊下に掲

示したいと思

っています。

８０枚の葉っ

ぱが生い茂っ

た木……どん

なふうになる

か楽しみです

ね。

今年度，校長先生からの宿題は…葉っぱ？ 保護者の皆様へ

お子さんの写真等の掲載について


